

Son 55 mil estudiantes que iniciaron año escolar en la región de Coquimbo

Desde el 25 de febrero han retomado sus actividades escolares 115 establecimientos en la región. Para el 5 de marzo se espera que la totalidad de los 176.445 estudiantes hayan iniciado su año académico.

Con un proceso escalonado, el Año Escolar 2025 ya está en marcha en la Región de Coquimbo. Desde el 25 de febrero, más de 55 mil estudiantes han ingresado a clases en 115 establecimientos educacionales, distribuidos en las tres provincias del territorio. La reanudación de las actividades escolares ha transcurrido con normalidad, pese a la situación acontecida el pasado martes.



El seremi de Educación, Nicolás Pérez Allendes, destacó el desarrollo del proceso y proyectó un retorno seguro y ordenado para los más de 176 mil estudiantes que ingre-

sarán hasta el 5 de marzo.

«Desde el 25 de febrero han ingresado más de 55.000 estudiantes en la Región de Coquimbo, en 115 establecimientos de las tres provin-

cias. Este ingreso se ha desarrollado con normalidad, a pesar de la situación acontecida el día martes. Como Seremi de Educación, esperamos que los 176.000 estu-

diantes que ingresarán hasta el 5 de marzo también realicen esta vuelta a clases de forma tranquila, resguardando la integridad y el bienestar de todos los integrantes de nuestras comunidades educativas», afirmó la autoridad educacional.

Finalmente, para garantizar un inicio de año escolar seguro y ordenado, el Ministerio de Educación ha desplegado una serie de acciones en coordinación con las comunidades educativas, asegurando las condiciones necesarias para recibir a los estudiantes en sus establecimientos.

Entre estas medidas destacan la gestión de matrículas, el fortalecimiento de la infraestructura escolar, la entrega oportuna de materiales educativos y el trabajo conjunto con diversos organismos para resguardar el bienestar de niños, niñas y adolescentes en su regreso a clases.